

Kyrie & Gospel Night

19.12.2015 19:30 von Iris Kruppke

Weihnachtskonzert

Wieder gibt es ein Gospel-Weihnachtskonzert in der Lukaskirche. 19.12. um 19:30 Uhr!



KYRIE

GOSPEL
MESSE
&
BAND

19.12.
19:30 UHR

LUKAS-
KIRCHE

9 €/
5 € ERM.*

ST.-LUKAS-GOSPELCHOR
MUSIKALISCHE LEITUNG: KATHARINA PFEIFFER
OSCAR-PROJEKT-TRIO + STEPPTANZ

TICKETS ERHALTEN SIE BEIM SZ-TICKETSERVICE, IN UNSEREM PFARRAMT UND AN DER ABENDKASSE.
*ERMÄßIGTE PREISE GELTEN FÜR SCHÜLER, STUDENTEN UND KÖRPERLICH EINGESCHRÄNKTE PERSONEN.

©vielfarbe

ST.-LUKAS-GOSPELCHOR

Im Sommer 2004, von Kathrin Schütze und Matthias Baßhaus – dem damaligen Kantor der Lukaskirche – gegründet, zählt unser Chor nunmehr 40 Sängerinnen und Sänger, verbunden durch die Freude und den Spaß am gemeinsamen Singen. Mit einem Repertoire von Gospel bis Pop, von Jazz bis Soul überrascht und berührt er immer wieder seine Zuhörer – ob auf dem Dresdener Striezelmarkt oder bei den traditionellen Konzerten in der Lukaskirche. Das bunte Programm und die fröhliche Gemeinschaft locken Alt und Jung zu den Proben und auf die Bühne.

Seit August 2011 nun leitet Katharina Pfeiffer den Chor mit viel Ambition, Energie, Leidenschaft und natürlich Liebe zur Musik. Als ersten Höhepunkt dieser Zusammenarbeit führte der Chor im Juni 2012 mit Unterstützung des Oscar-Projekt-Trios und der Sängerin Kathrin Schütze die Jazzmesse von Johannes Matthias Michel auf. Der St.-Lukas-Gospelchor freut sich, im elften Jahr seines Wirkens die »KYRIE – EINE GOSPELMESSE« neben weiteren musikalischen Höhepunkten auf heimischer Bühne wieder aufleben zu lassen.